

mère était Sainte Macrine l'ancienne, qui se rendit célèbre en son temps par son insigne vertu, et dont le nom est marqué au martyrologue romain le 14 janvier. Elle était de Néocésarée, dans le Pont; elle avait été instruite, dès son enfance, dans la doctrine de Saint Grégoire le Thaumaturge, par les disciples de ce grand Saint; elle conserva toujours précieusement cette doctrine, et ne manqua pas de la transmettre à son fils, dont elle soigna particulièrement l'éducation. Le père de Basile, dont on ignore le nom, marcha aussi bien que son épouse dans la pratique de toutes les vertus.

Ils eurent part aux épreuves de la persécutions sous les Empereurs païens, comme les parents d'Emélie. Dans une première occasion, pour éviter de